

Kurzbericht über die Sitzung des Gemeinderates

Sitzung vom 11. Oktober 2018

Öffentlicher Teil:

1. Sachstandsbericht zu den Planungen und zum Standort für ein Feuerwehrhaus Backnang Süd

Der Sachstandsbericht zu den Planungen und zum Standort für ein Feuerwehrhaus Backnang Süd wurde vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen.

Der Antrag der BfB-Fraktion vom 24. September 2018

„Wir beantragen die Beauftragung eines zusätzlichen unabhängigen und gerichtsverwertbaren Gutachtens zur Ermittlung des besten Standorts für das neue Feuerwehrgerätehaus Backnang-Süd. Das Gutachten soll sich dabei auf die Einhaltung der Rettungsfristen für Schadensereignisse in Maubach, Waldrems und Heiningen konzentrieren. Als Gutachter soll ein Experte für bekämpfenden Bauschutz beauftragt werden.“

wurde von der BfB-Fraktion zurückgezogen.

2. 35. Änderung des Flächennutzungsplans der vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft Backnang im Bereich Sonderbaufläche Feuerwehrstandort Backnang Süd, Backnang-Waldrems
- Aufstellungsbeschluss

Einstimmiger Beschluss bei einer Enthaltung entsprechend Sitzungsvorlage – Nr. 149/18/GR